
Florian Flick auf Leihbasis zum Glubb?
Beitrag von „Hazard“ vom 7. Dezember 2022, 17:52

Das halbe Jahr wird bestimmt nicht in Stein gemeißelt sein. Einfach Situation neu bewerten und
miteinander sprechen.
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